

Ein Traumtag im Schnee

41. Schulschneemeisterschaften bei den Gaaler Liften

Nach zwei Jahren Pause fanden heuer endlich wieder die Schulschneemeisterschaften bei den Gaaler Liften statt. Am 13. Februar 2023 fuhrn insgesamt 34 Kinder und 17 Eltern der VS Hönigthal zu diesem Skiereignis. Das Wetter spielte mit und es erwartete uns ein traumhafter Tag im Schnee.



Jedes Kind bekam eine Startnummer und konnte sich vor dem Rennen noch etwas einfahren. Das Rennen war für die Kinder sehr aufregend und im Zielbereich fiel der erste Blick auf die Zeit. Wie schnell war ich? Alle gaben ihr Bestes. Der Krapfen nach dem Rennen war wohlverdient.

Ein großes Dankeschön an alle Eltern, die kleine Skigruppen betreuten.



„Ich war in der 1. Klasse auch bei den Schulschneemeisterschaften dabei und war traurig, dass sie in der 2. und 3. Klasse nicht stattgefunden haben. Darum finde ich es toll, dass es sie wieder gab. Es war ein schöner Tag. Wir hatten Glück, denn das Wetter war auch gut.“
Amelie Thaler 4a

„Es war ein schöner Tag und die Sonne hat geschienen. Die Riesenkurven haben mir sehr gefallen.“
Felix 4a

„Der Schulschneemeistertag war echt cool. Wir haben viel erlebt und geschafft. Schade, dass es schon vorbei ist. Ich habe ein Sackerl mit vielen Sachen gewonnen. Darüber habe ich mich sehr gefreut.“ Theo 4a

„Für mich war der Skitag sehr lustig. Es gab zwei Pisten, eine steile und eine etwas flachere, das fand ich ziemlich cool. Nach dem Rennen gab es leckere Krapfen und einen warmen Tee. Unsere Schule hat 200€ für die meisten Teilnehmer/innen gewonnen. In der Gruppenwertung haben Lena, Sofia, Valentina den 2. Platz belegt. Meine Schwester hat den 1. Platz belegt, deswegen hat sie einen riesigen Pokal bekommen.“

Mira 4a



„Wir hatten mit dem Wetter viel Glück. Leider haben wir nicht den Preis mit dem Sturm Match gewonnen.“
Valentin 4a

„Ich fand es toll, dass es so viele Pisten gab. Das Abklatschen beim Runterfahren war auch lustig (Bälle und Figuren am Rand der Piste). Aber besonders witzig war der Moderator. Eine gute Idee war es, dass zum Schluss viele Preise verteilt wurden. Der Sessellift kam beim Einsteigen sehr schnell.“
Julia 4a

„Der Skitag war sehr lustig, weil die Pisten mit dem Namen Autobahn sehr gut zum Fahren waren. Dazu kam noch das perfekte Skiwetter. Es gab nur ein nicht so gutes Erlebnis, das war der Sessellift, weil er so schnell war.“
Sophia 4a

„Es war wieder schön, ein Skirennen zu fahren. Die Pisten waren voll schön. Wir waren mit unseren Startnummern bei den letzten, deshalb war die Rennstrecke ziemlich eisig. Die Busfahrt war voll lustig.“
Enno 4a

„Es war richtig toll, dass der Schulschneemeistertag wieder stattgefunden hat. Ich fand auch cool, dass man nicht so lange an den Liften stehen musste. Der Moderator war sehr witzig. Wir haben 200€ gewonnen, weil von der VS Hönigthal die meisten Kinder dabei waren.“
Lena 4a

